

陽だまりの通信

陽だまりNPO法人化なる

更に社会的責任深めへ

ヘルパーステーション開設

サービスの柔軟化／

本年六月十一日、かねてから申請中であった特定非営利活動法人(NPO法人)の認証を広島県より受け六月二十日、正式に「特定非営利活動法人陽だまり」が設立された。

この日より陽だまりは社会的に認められる団体になつたと同時に、社会的に責任を果たさねばならない団体となつた。そのことを強く自覚し、今後はこれまで以上に社会における役割を果たすべく努力していくた

本年八月一日より、陽だまりは介護保険法における訪問介護事業(ホームヘルプサービス)を開始した。

陽だまりが従来の「有料在宅福祉サービス」と介護保

利用者の生活を柔軟に支援することができる。

陰の「訪問介護事業」の双方を行うことで、利用する方には以下のようない点がある。

○依頼の内容によって、介護保険の対象となるサービスを兼務するスタッフが十名い

る。一人のヘルパーが依頼保険の「訪問介護」内容に応じて二つのサービスを使い分けることができ

市民福祉活動団体

NPO法人「陽だまり」事務局
東広島市西条朝日町十一十六
(0824)二二一四一五

本年度第一回

福祉講座開催



丁寧にわかりやすく
講師の藤山・平岡さん

○介護保険の「訪問介護サービス」提供後に、引き続き同じスタッフが「有料在宅福祉サービス」で対応する。

陽だまりは二つのサービスを組み合わせることで、

色違ひの名札をつけること

で、介護保険サービス(緑

色の名札)と有料在宅福

祉サービス(クリーム色の名

札)を区別する。請求書・

領収書も別々に発行する。

くわしくは今回の記事の中

にのせている。——吉

八月二十三日、第一回市

か。

まずは市や各出張所の窓口に介護サービスの必要な申

請をする。そうすれば訪

問調査員が自宅等を訪問し

心身の健康状況の調査をし

是非を受けてサービスが利

用できる。しかもその利

用料は一割の負担でよい。

認定されなくとも、市独

りのニーズに見合った対応を

してくれる。

一方では介護保険の財源

の半分は、四十歳以上の市

民の保険料で賄われている

実態のあることを忘れては

ならない。社会全体で介護

を支え合うために作られた

制度であるので、きめられ

よ耳にするが、介護保険

たルールに従って利用する

ことも大切である。

最後に、常日頃より健康

チェックを怠らず、病気の

に残った。(石井弥生記)

陽だまり抄

近頃子ども俳句が盛んである。その証拠に私は、この夏休み、子どもの俳句指導に専念した。それほどどのブームである。・・・

確かに子どもの俳句は魅がある。「秋祭り大人は大酒大暴れ」子どもの純粋な目でおとなしの実態を鋭く捉えた秀句である。

これは小学校四年生の女の子の句である。

赤とんぼ夕日の外へとんでもみじ山たまにはけしよ

うもしたくなる」子どもの発想はすばらしい。おどながどこかに置き忘れてきた

でいく」も好い句である。

心もしたくなる」子どもの発想はすばらしい。おどながどこかに置き忘れてきた

でいく」も好い句である。

もみじ山たまにはけしよ

うもしたくなる」子どもの発想はすばらしい。おどながどこかに置き忘れてきた

でいく」も好い句である。

もみじ山たまにはけしよ

事務局だより

令和の動静—高校生入会案内

平成15(2003)年9月20日

一に出展するための遊休品、手芸品の提出方のご協力をお願いしたい。またお手伝いのためのスタッフを募集している。協力できる人は事務所まで連絡の程を。

金葉の裏集—仲間裏集

題である方が達成感が得られるようであった。公民館の職員の方からも、「」どもがいい顔をして喜んで帰っている。またしてください。

とお褒めのことばをいただ

いた。

三回の講座を通して六十

人の参加があつた。中には

とってもよい刺激となつて

いる。

向上心に触れ、他の会員に

とつてもよい刺激となつて

いる。

昨年度から始めた「夏休

みこども体験教室

」

度は高屋東公民館で行なつ

た。今回は東広島市教育委

員会から後援をいただき、

NPO法人といふことで会

場も無料で借りることで

きました。また高屋東小学校の

校長先生のご協力のもと、

夏休み前にチラシ全児童に

配布した。

「リサイクルひもでかご」

「健康福祉まつり」の

を開いたよ

くわう」「おじやみ（お手玉）

くるう」「おじやみ（お手玉）

くるう」「おじやみ（お手玉）